

WARTA

TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2021 Purbalingga Resmi Dibuka

Ratna Palupi - PURBALINGGA.WARTA.CO.ID

Jun 16, 2021 - 00:41



Penyerahan program TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2021 dari Bupati Purbalingga kepada Dandim 0702/Purbalingga

PURBALINGGA – Kodim 0702/Purbalingga kembali mendapat kepercayaan melaksanakan operasi TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) Sengkuyung,

dimana kali ini merupakan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2021 yang digelar di Desa Ponjen, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Purbalingga.

Kegiatan ini ditandai dengan penyerahan program TMMD dari Bupati Purbalingga Dyah Hayuning Pratiwi kepada Dandim 0702/Purbalingga Letkol Inf Decky Zulhas, S.H., M.Han di Pendopo Dipokusumo Kabupaten Purbalingga, Selasa, (15/6/2021).

Sebelum diserahkan, Lettu Inf Mohammad Iskandar Perwira Seksi Teritorial Kodim 0702/Purbalingga selaku pimpinan proyek memaparkan rencana pelaksanaan TMMD Sengkuyung Tahap II Tahun 2021 kepada tamu undangan yang hadir.

"TMMD akan dilaksanakan tanggal 15 Juni sampai dengan 14 Juli 2021 di Desa Ponjen, Kecamatan Karanganyar, Kabupaten Purbalingga. Pada sasaran fisik akan dilaksanakan pipanisasi volume: diameter 160 mm (6") RR X 1.506 m, selanjutnya pada sasaran non fisik akan dilakukan kegiatan penyuluhan bidang mental ideologi, kesadaran berbangsa dan bernegara, Kamtibmas, kesejahteraan masyarakat dan bidang pertanian oleh dinas atau instansi terkait dan ada juga sasaran tambahan rehab RTLH sebanyak 1 unit," paparnya.

Di tempat yang sama Dandim 0702/Purbalingga turut menuturkan alasan dipilihnya Desa Ponjen sebagai sasaran pelaksanaan TMMD Sengkuyung kali ini.

"Adanya usulan dari bawah atau botton up dari masyarakat dimana di daerah tersebut memang terdapat permasalahan adanya kendala pemenuhan air bersih di masyarakat sehingga bersama pemerintah daerah dan masyarakat serta unsur lainnya melalui TMMD kita prioritaskan melaksanakan program pipanisasi," ungkapny.

Melalui kegiatan TMMD ini Bupati Purbalingga juga berharap program semacam ini dapat dikolaborasikan dengan program pemerintah lainnya.

"Ke depan program ini juga mungkin akan dikolaborasikan dengan program-program dari pemerintah pusat, APBN, APBD Provinsi, APBD Kabupaten dalam rangka mendukung ketersediaan air bersih. Mudah-mudahan kegiatan TMMD ini bisa berjalan lancar, dan hasilnya bisa memberi manfaat dan berkah bagi masyarakat," katanya.

(Ratna Palupi)